Supervisan obras de pavimentación en Cajeme

Escrito por comunicado Martes 08 de Enero de 2013 22:05

Ciudad Obregón, Sonora, 8 de Enero 2013.- Miles de familias cajemenses resultarán beneficiadas con las obras de pavimentación del programa Hábitat en las colonias Russo Vogel y Beltrones con una inversión de 61.2 millones de pesos, afirmó el titular de la SEDESSON Luis Alberto Plascencia Osuna durante una gira de trabajo por Ciudad Obregón.

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social en Sonora realizó una gira de supervisión de estas obras y además realizó la entrega de los primeros apoyos de CreSer con Autoempleo 2013 para Adultos Mayores.

En primera instancia el funcionario estatal constató los avances de la pavimentación en la colonia Russo Vogel realizada a través del programa Hábitat; el proyecto abarca 30 tramos de calles y avenidas con concreto hidráulico y sistema hidráulico totalmente renovado que darán una vida útil de más de 50 años a las rúas de este populoso sector.

En las colonias Russo Vogel y la Beltrones se pavimentarán un total de 55 tramos para abarcar una superficie de más de 94 mil metros cuadrados, y la intención es entregar el proyecto el próximo mes con lo cual ambas colonias llegarán a un 90% de cobertura en este rubro.

"Se trata de una inversión Federal y Estatal, estamos muy contentos porque tuvimos la oportunidad de acceder a un recurso federal y cuando se lo planteamos al Gobernador Padrés inmediatamente aceptó, vamos a mejorar la calidad de vida de los habitantes", resaltó.

Con estas obras se evitarán problemas de salud por contaminación, se elevará la plusvalía de las propiedades de las familias cajemenses, mejoramiento de servicios y se logrará también mayor seguridad y tranquilidad.

"Es una chulada esta obra de pavimentación, yo conozco de concretos y asfaltos y la verdad es que esta era una obra muy esperada por la gente de esta vieja colonia, y sobre todo que están poniendo todo nuevo", expresó emocionado el señor José Carmen Miranda.

Supervisan obras de pavimentación en Cajeme

Escrito por comunicado Martes 08 de Enero de 2013 22:05

El vecino, quien es uno de los fundadores de la colonia periférica fundada en los ochentas, abordó al funcionario del Estado para agradecer que por fin un gobierno los haya tomado en cuenta con obras de alta calidad.

Luego de la supervisión de obras de pavimentación, Plascencia Osuna entregó apoyos a los beneficiarios del programa CreSer con Autoempleo.

La señora Guadalupe Castro Reyes recibió una máquina para la elaboración de tortillas de harina; mientras que Carlos Gutiérrez Encinas recibió con entusiasmo un equipo de costura para renovar su negocio de sastrería.

De igual forma, Eduardo Ledesma Piñuelas resultó beneficiado con herramientas y equipo para modernizar su taller de carpintería con lo que dijo podrá dar mejor servicio a sus clientes y aumentar su nivel de producción.

El titular de la SEDESSON deseó la mejor de las suertes a los obregonenses beneficiados con estos apoyos de CreSer, y les explicó el método de financiamiento otorgado con la ventaja de que se les condona el 50% del crédito por pagos puntuales.

"Esperemos con estos equipos de autoempleo le ayude a hacer crecer su negocio, la economía familiar y generar además empleos", señaló el funcionario estatal.

Los apoyos de Creser con Autoempleo 2013 que corresponden a aditamentos para equipar una sastrería, una tortillería de harina y un taller de carpintería abarcan una inversión total de 57 mil pesos.